
２００７年２月１９日 

 
教職員 各位 

 
学長 森本 益之 

 
第１２回 摂南大学ＦＤフォーラムの開催について 

 

摂南大学における教育・研究の再構築 

－基礎教育の充実をどうはかるか－ 

 

大学をとりまく環境が厳しさを増すなか、教育力の強化はきわめて重要な課題となってい

ます。今回のＦＤフォーラムを通じて、教職員のみなさんが摂南大学の現状について理解を

深め、差し迫った課題としての基礎教育の充実をはかるために何が必要かについて認識を共

有できればと期待しています。是非ご出席いただきますようご案内いたします。 

フォーラム終了後、学長にも参加していただき懇親会を開催いたします。フォーラムで議

論を尽くせなかった問題について、ざっくばらんに意見交換をする場として懇親会をご利用

いただきたく、時間のある方はどうぞご参加下さい。なお、準備の都合がありますので、懇

親会にご出席いただける方は、末尾の【懇親会出席確認票】を所定の期日までに教務課へご

提出下さるようお願いいたします。 

 

＜記＞ 

 

１．日 時  ２００７年３月１６日（金） １４：３０～１７：５０ 

２．場 所  寝屋川学舎５号館５階 ５５２教室 

３．プログラム 

１４：３０～１４：３５ 開会挨拶（牛丸輿志夫ＦＤ委員長） 

１４：３５～１５：１５ 講演 

森本 益之学長「摂南大学の将来と教育の課題」 
１５：１５～１５：２５ 休憩 



１５：２５～１７：４５ シンポジウム 

テーマ「摂南大学における教育・研究の再構築－基礎教育の充実をどうはかるか－」 

（司会：三成美保ＦＤ委員[趣旨説明・総括]・佐久間信至ＦＤ委員） 

１５：２５～１５：３０ 趣旨説明 

＜第１部：報告とコメント＞（１５：３０～１６：４５） 

報告１ 北村芳孝氏（入試部）「入試動向から見た摂大生の学力実態」 

コメント１ 植松茂男氏（外国語学部）「英語教育の立場からみた学力実態と今後の課題」 

コメント２ 渡会征三氏（工学部）「数学教育の立場からみた学力実態と今後の課題」 

報告２ 松本節子氏（外国語学部）「摂大生の日本語力と日本語教育の課題」 

コメント１ 那須耕介氏（法学部）「就職委員会の立場から日本語教育に求めるもの」 

コメント２ 有馬善一氏（経営情報学部）「日本語教育と基礎ゼミの活用（経営情報学部 

ＦＤフォーラムの成果から）」 

報告３ 渡部一仁氏（教務部長）「全学教育センターの意義と役割」 

コメント１ 井上雅彦氏（工学部）「工学部教育センターの経験から」 

コメント２ 佐久間信至氏（薬学部）「教育と研究の連携について」 
休憩（１６：４５～１６：５５）  

＜第２部：討論と総括＞（１６：５５～１７：４５）  

１７：４５～１７：５０ 閉会挨拶（山口真佐夫ＦＤ委員会副委員長） 

４．懇親会  １８：００～１９：３０ （司会：瀬戸宏ＦＤ委員） 

１１号館１１階スカイラウンジにて（会費２，０００円）  

５．その他  枚方学舎からの出席者には枚方 ⇒ 寝屋川間移動に学園バスを用意していま

すのでご利用ください。枚方発１３時３０分の予定です。 

以上 

 

[第１２回ＦＤフォーラム後の懇親会出席確認票] 

 

会費（２，０００円）は、当日、懇親会場で徴収させていただきます。ご出席いただける方のみ、

下記に必要事項を記載のうえ、教務課までご提出下さい。メールによるご回答でも結構です。 

 

ご所属                 ご氏名                 

 

提出先：教務課（メールアドレス：kyomu@ofc.setsunan.ac.jp） 

回答期限：３月５日（月） 


